



Die Donatoren-Vereinigung des EHC Frauenfeld zu Besuch in der Dorf Garage Felben.

Bild: zvg

Die 99er auf Abwegen

Statt als Fans des EHC Frauenfeld auf der Tribüne sitzend, besuchten die 99er die Dorf Garage in Felben. Dort wurde die Donatoren-Vereinigung von Raphael Meister, Andreas Holenweger und Kai Knup empfangen. Damit sich bei diesem Ausflug alle wohl fühlten, sorgte Caroline Holenweger für das leibliche Wohl.

Die Firmengeschichte der Dorf Garage Felben AG, inklusive der Neubauten, wurde prägnant erklärt. Gleich

anschliessend ging es auf einen Rundgang durch die moderne und sehr helle Garage, den Ausstellungsraum, die Büros sowie dem sogenannten Reifenhotel. So erhielten die gutgelaunten Besucher einen tiefen Einblick in das Innenleben dieses Betriebes. Zum Abschluss durfte natürlich ein feiner Apéro nicht fehlen. Die 99er um ihren umtriebigen Präsidenten René Weber liessen so einen interessanten Abend ausklingen. (rs)